

Ressort: Gesundheit

TK-Chef hält Termingarantie beim Arzt für "populistisches Vorhaben"

Berlin, 02.01.2014, 07:47 Uhr

GDN - Der Chef der Techniker Krankenkasse (TK), Jens Baas, hat das Vorhaben der Großen Koalition kritisiert, die eine Termingarantie für Kassenpatienten beim Facharzt schaffen will: "Das halte ich für ein eher populistisches Vorhaben", sagte Baas der "Rheinischen Post" (Donnerstagsausgabe). Grundsätzlich sei es in Ordnung, die Ärzteschaft stärker dafür in Haftung zu nehmen, dass die gesetzlich Versicherten gut versorgt würden.

"Es ist aber nicht sinnvoll, den Kliniken Anreize zu setzen, dass sie an die Honorartöpfe der niedergelassenen Mediziner heran können." Das werde im Endeffekt zu Mengenausweitungen im Krankenhaus und nicht zu einer besseren Versorgung der Patienten führen, fürchtet der TK-Chef.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-27731/tk-chef-haelt-termingarantie-beim-arzt-fuer-populistisches-vorhaben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com